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'^.'С-'Ч'^'^'- МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ СТУДЕНТОВ " 
С ЕГОДНЯ — Международный день студентов. В этот день 

юноши и девушки всех частей света с новой силой заявят 
своими молодыми голосами резкий протест против империалисти
ческой П0ЛИ1Ч1КИ зигло-амернкаиского блока, направленной на раз
жигание новой мировой войны. 

Международный день студентов — эго день укрепления един
ства молодых демократов мире, день борьбы против темных сил 

рган парткома, дирекции, профкома, комитета ВЛКСМ и месткома „„ровой реакции, несущей угрозу нового кровопролития, 
1еиинградского политехнического института имени М. И. Калинина ^^ главе международного демократического движения студентов 
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Демократическое молодежное 

движение обладает неисчерпае
мыми источниками силы. На весь 
»ир прозвучали слова клятвы 
молодых борцов за мир, собрав
шихся в августе этого года в 
Будапеште на международный 
фестиваль молодежи и студентов, 
Сегодня, когда во всех странах 
.мира отмечается Международный 
день студентов, юноши и девуш
ки на радость миролюбивым на
родам произносят торжественные 
слова Гимна Международного 
Союза студентов: «В пламени 
битвы мы стали друзьями, пом
ним мы землю в крови и в золе. 
Встаньте, студенты, на главный 
экзамен — стойко боритесь за 
мир ка земле». 

ПОД ЗНАКОМ БОЛЬШЕВИСТСКОЙ 
КРИТИКИ И САМОКРИТИКИ 

^ Знатный ста'Хамовец токарь- I 
окоростН'Ик г. А. Йрейюин , 
(слева) беседуегг с участника!- \ 
гт второй научно-технической | 
конференции по |Пр01Иэвод|егвеи- . 
ной практике стуйентов .наше- ! 
го йиститута I 

Молодые I 
новаторы 
техники | 

Товарищ Сталин поставил ; 
перед советскими учеными 
серьезнейшую задачу. Он при
звал их к новым достижениям . 
на благо социалистической Ро- ; 
дниы. Ленинградские ученые, ; 
а вместе с ними и политехни- (' 
ки, в письме товарищу Сталииу || 
дали обязательство идти в 
первых рядах борцов за тех
нический прогресс. 

Немалую роль в разрешении 
этой грандиозной задачи иг
рает студенческая молодежь. 
«Овладевать высотами науки, 
быть не рутинерами, а новато-
ра.чн, людьми, умеющими в 
науке ломать устарелые тради
ции и двигать ее вперед, — 
вот задача молодежи» (А. Жда
нов). 

И наша молодежь успешно 
осуществляет эту задачу. В 
одних рядах вместе со своими 
старшими товарищами — уче
ными, профессорами — шагают 
студенты-политехники. Во вре
мя практики нынешним летом 
студенты-политехники оказали 
значительную помощь многим 
заводам и фабрикам нашего 
города. Будущие командиры 
социалистической индустрии 

I внесли ряд ценных изменений 
] ̂  технологию производства, по-
! 11|огли рабочим повысить про-
\ изводительность труда. 

Производственная практика 
с1удентов на заводах и фабри
ках имеет исключительно важ
ное значение в деле подготов
ки квалифицированного совет-

' ского инженера. Практика зна
комит будущих иижеиеров-спе-
циалистов с производством, 
учит серьезному инженерному 
подходу к делу, дает много 
ценных навыков, способствует 
лучшему усвоению и закрепле
нию изучаемых дисциплин. 

Состоявшаяся на-днях вто
рая научно-техническая конфе
ренция по производственной 
практике студентов нашего ин
ститута наглядно показала воз
росшую активность молодежи 
в деле укрепления творческого 
содружества науки и произ
водства, в их борьбе за техни
ческий прогресс. 

Отчет о конференции публи-
(уется на второй странице на-
ией газеты. 

Боевые задачи 

комсонольцев-попи техни ков 

Комсомольская! организациа на
шего института пришла к XV 
конференц'ии боевой и огвлочен-
ной, способной решать •» решаю-

' нхей яод руководством партийной 
организации задачи воспитания 
студенческой молодежи и лодго-
товК'Н высококваляфИ'ЦИрованных 
кадров советских специалистов. 

Выступившие в прениях ло до
кладу секретаря комитета 
ВЛКСМ А. Смирнова комсомоль
цы подвергли критике деятель
ность ко.читета комсомола за 
отчетный год. Они гов^оили о 
плохом руководстве сектора аги
тации и пропаганды комитета 
ВЛКСМ работой факультетских 
бюро, о неудовлетворительной 
деятельности комсогрупп а деле 
повышения успеваемости и ук
репления дисциплины. 

Делегат Б. 'Квартально;в в 
своем выступлении заявил, что 
комитет комсомола мало за
нимается политико-вюопитатель-
[!ой ;работой в студенческих об
щежитиях. 

— Я работала 'В1 акаде.мсекторе 
бюро .меха ннко-ма шиностроитель
ного факультета, — обратилась к 
делегатам Г. Солнцева, — но ни
какой по\!'ощи от комитета ком
сомола не получила. Из двух ко
миссий, организованных комите
том для проверки успеваемости 
на нашем факультете, ии одна 
никакой 'П0Л1ЬЗы нам не дала. 

Делегаты отмечали тз'кже. что 
ком'итет ВЛКСМ недостаточно 
контролирует ход политической 
учебы -комсомольцев, ие борется 
повседневно за отличную успе
ваемость по основам маркоизма-
ленинизма. 

Делегаты чонференцин призна
ли работу комитета ВЛКСМ 
удовлетворительной. Конферен
ция приняла резолюцию, в кото
рой обязала новый состав коми^ 
тета положить е основу своей 
|работы юстановления ЦК 
ВКТ1|(б) .но идеологическим вопро
сам и принять к неуклонному вы
полнению решения XI с'еэда 
ВЛКСМ. 

Конференция отметила, что 
повседневное повышение идейно-
политического уровня является 

• долгом каждого комсомольца. 
«Основным вкладом в дело' вы-

'Полнения обязательств, взятых ©. 
пясьмо товарищу Сталину работ-
'никами науки и -производства 
Ленинграда и Ле1га'Нградской об
ласти, — говорится в резолю
ции,— должна быть наша хоро
шая и отличная учеба». 

Конференция .потребовала так
же усиления работы комсомоль
ских 'Групп в борьбе эа повыше
ние успеваемости н дисциплины 
и призвала комсомольцев _ инсти
тута закончить в 1950 году 
строительстшо Ложголовской и 
Непповской электростанций и 

Закончилась отчетно-выбор
ная кампания в комсомольской 
и профсоюзной организациях 
нашего института. Конферен
ции, завершившие эту кампа
нию, прошли под знаком боль
шевистской критики и само
критики. Отчетные доклады 
вызвали подробное обсужде
ние участниками конференций 
деятельности институтских- об
щественных организаций. 

Ниже мы публикуем крат
кие отчеты об этих конферен
циях. 

•продолжить работу по радиофи
кации колхозов. 

На конференции избр<11Г новый 
состав комитета В^пКСМ. Б него 
вошли в. Агафонов, Г, Але
ксандров, В. Анистратов. А. бе
лоногов, Л. Головин, М. К-ац, 
Б. Квартальпов, И. Колосов, 
В, Мигачев, М, .Чиселев, П. Па-
кин, В. Поаина, Н. Поляков, 
О. Шпоа, Е, Рощина, Е. Стука-
нова к И, Тиходеев'. 

Деятельность профкома 

должна быть улучшена 

Более тысячи делегатов собра
лись в Актовом зале, чтобЫ' об
судить деятельность студенче
ской трофсогозной оргапизации 
института за прошедший год. По
сле отчетного доклада, который 
сделал председатель ' профком-а 
В. Тарасов, |развбрнуЛ'Нсь прения. 

Студенты Гр'ИШ'Ма1юзский, Ер-
мажоБ и другие ра сокйзали об 
успехах, которых профком добил
ся в СВОЙ! деятельности. 

Вместе с те.Ч' -делегаты под
вергли "^какой критике недостат
ки, которые были допущены в 
работе профкома. Студент Куш-
нер в свое.ч выступлении указал 
на слабую культурно-массовую и 
политике-воспитательнуоо работу. 

Студент СИ'Ночкин ущккнул 
профком в т̂ м-, что заседания 
.чктива, проведенные с академра-
ботинками факультетов, це были 
по,5готовле1й.г и поэ'то.м'у -ничего 
не дали активу. /. ' 

— Поче.му-'ни .одно фа.ву'льтет-
ское профсоюзное собрйние, а 
также и конференция' не были 
'проведень[ с первого раза? — об
ратился к .делегатам студент Ни-
гиян, — Потому. что наша проф
союзная организация не пользует
ся авторитетом' среди студенче
ства, профком! слабо связен с 
акгиво.\1, ОН' недостаточно контро
лировал работу факультетских 
бюро и профор1Гов. 

Товарищи Полставюин, Гииднп, 
Кетовпч говорили о слабой дея
тельности студсоветов и комис
сии сту'ден'ческого снабженН'Я, о 
необходимости быстрейшей- пере-
стро11кй физкультурной работы в 
институте. - -

Заместитель секреотаря партко
ма тов, Зайцев и ваместнтель 

председателя обкача профсоюза 
тов, Кузнецова, в своих выступ
лениях рассказали а зада'шх, 
стоящи X пер е д профсоюзной ор -
пакивацией •» новом году. 

— Только в том сту чае, — за
ключила тов. Кузнецова, — мож
но добиться успехов, когда к ра
боте в (профсоюзной организации 
будут прив.течс'Н'Ы широкие сту
денческие массы. 

На конференции была принята 
•резолюция, в основу которой 
вошли решения XI с'езда проф-
С01ЮЗОВ. 

В состав .нового профкома из
браны В, Богданов, Н. Ветров, 
М. Жукова, (П. Иванов, А. Кар
пов, А. 'К'Иреев, Б. Кырченов, 
Е. .Макершин, Б, Масленников, 
В. ,Неле-(Ггьев, М, Муры.иев, 
В. Рязанов, Г. Сатаров, А. Се
лезнев, А, Соколов, В. Соловьев, 
К- Суханова, Е. Титов, И. Тихо
миров, Ю- Шкатов и А. Щеме-
.̂ енш1. 

Устранить недостатки 

Хорошо 
подготовиться 

Б экзаменам 
Приближается зимняя экзаме

национная сессия. В этот ответ
ственный период студенты долж
ны основательно взяться 'эа кни
ги, конспекты, чертежи. Только 
серьезная и вдумчивая работа в 
течение семестра, посещение всех 
лекций и семинаров, систематн-
ческое повторение пройденного 
.материала 'Могут обеспечить хо
рошие результаты на сессии. 
Очень важно, чтобы все текуЩ'Ие 
задания выполнялись а срок. Это 
•намнопо облегчит подготовку к 
экзаменам. 

Бол1Ьшинство студентов нашего 
института начало готовиться •« 
экза.ченационной сессии. Так, на
пример, досрочно сдали зачеты 
по черчению студенты 169-й 
группы В. Правошннский, В. Шу
милин н студент 163-й группы 
О. Лебедев. Зтн товарищи, как 
правило, досрочно сдают домаш
нее чтение по иностранному .явы-
ку, .хорошо готовятся к семина
рам и аккуратно посощЗ'ЮТ лек
ции- . .:. 

Однако, есть в нашем институте 
и такие • студенты, которые не 
только не думают о . повторении 
материала, но И' имеют задолжен
ность по некоторым дисциплинам. 
На первом курсе металлургиче
ского факультета бросается и 
глаза большое количество ллохих 
оценок 'ПО контрольным работам. 
До 'СИх • пор не ликвидировали 
задолженности студенты В. Ми-
хайлин, В. Лаптев, В, Кольцов. 
А, Перов, В. Тимофеев и другие. 

Некоторые студенты недобро
совестно относятся к занятиям, 
опаздывают на них. не готовят
ся к семин1ара>м. Это — студенты 
Райбац и И'ваноБ из 167-й груп
пы, Смирнов и Шкодин из 162-й 
группы. Есть беспечные студен
ты и в 163-й группе, которые ре
шили готовиться к сессии за 
несколько дней и попытаться 
взять экзамены «шту|рмом». Тако
вы, напртме?)', студент- Афонь-
к»н и староста группы Дейкин, 
который нередко пропускает за
нятия, ц НЕВОЛИНА 

В работе месткома 

Недаино состоялась третья 
профсоюзная конференция про
фессорско-преподавательского со
става, рабочих и служащих наше
го института. 

С обстоятельным докладом о 
работе местного комитета за от
четный пе|риод выступил предсе
датель месткома -" доцент Г, Л. 
Петров, Докладчик отметил по-
логкительные стороны в работе 
нашей профсоюзной организации, 
а также указал на отдельные не
достатки. 

Затем развернулись пренИ'Я, в 
которых выступавшие рассказали 
о большой иде йио̂ пол итич еоко й 
работе, проводимой местным ко
митетом среди членов профсоюза. 
В [результате этой работы все 
преподаватели . и .около 80 . про
центов рабочих 'И служащий ин
ститута повышают свой ндейно-
политй'ческий уровень в Универ
ситете марксизма-ленинизма, по-' 
литк'рг̂ '-жках, на семина'рах и тео-
ретИ'ЧескИ'х конференциях, -

' Одновременно делегаты конфе
ренции 'Критиков%1И ошибки, до
пущенные местным' ко-митетом в 
С'Воей работе. Как докла.дчик, так 
и тов. Баба1юв й 11р1ёдсг'Датель 
обкома профсоюза т<ж. Журин 
спра'Ведлнво к-рити'Ковали слабую 
работу цроизводственной комис-
СИ'И (.председатель—доцент А, М. 
РубчКНС'КИЙ). 

Рабата местного комИ'Тета за от
четный период была нриамана 
удовлетворительной. В новыми со
став месткома вошли В. И. Бу-
.'.аИ'Ин, М. Д. Вайс-чан, Н. Б, Вол-
ковысская, Н. П. Дудин, Л. П. 
Коваленко, В. Ф. Коростылв^, 
И. И. Кудряше©, А. И. М&ржеев-
ский, М.М. Михайлов, Г. Л. Пет
ров, В. А. Полуактов, С. А. Со-

•.кол'ицьги, К- с, Стефанов,' Н. А. 
Филин, А. И. Чекмйрее, Н, К. 
Юрцев и А. П. Ягн. 

Календарь 

„Политехнииа" \ 

НОЯБРЬ 
0 Родился {1793 г.) Н. И. 
-^ Лобачевский — вел'икий .. 
рус'СКИ!Й мат̂ 1атй1К, шорец не- '• 
эвклидовой геометрии. Умер а 
1856 году. • 

110 лет со для рождения 
(1839 г,) Д. К. Чернова — ге
ниального русского ученого, 
отца современной металлогра
фии, создателя иаучных оонов 
сталелитейного дела. Умер' а 
1921 году. 
П Умер (1812 г.) .М. Ф. Ка-
' заков — замечательный • 
русский архитектор и 'Прадо-
сгроитель. Род-ился в 1738 
году. 
"I СЗО лет со дня смерта 
•*--' (1919 г.) М. О. Доливо-
Добровольского — крупней'Ше-
го русского ученого, создате
ля трехфазной системы тока. 
Родился в 1852 году, 
1 /^Умер (1842 г.) В. Н. Ка-
•̂  ^ разин — известный рус
ский ученый, соэда'Вший про
ект иопользовани'Я аТ'Мосферпо-
го- электричества для получе
ния азотистых соелнненнй. Ро
дился а 1773 году.. 

1 О Родился (1711 г.) М. В. 
-*• -^ Ломоносов — основопо
ложник русской науки, вели
чайший ученый, .гениальный 
.писатель и поэт. Умер в 1765 
году. 
^'1Vш^^ (1892 г.) А. В. Гадо-
^ * ЛИН — известный - рус
ский ученый-а'ртшхлернст, ос
нователь современной теории 
слоистых стен орудий. "Родил-

'ся в 1828 году. 
ОЛУмер (1891 т.) Д. М. Жу-
" ^ ^ 'равский—известный .р!ус-' 
ский мостостроитель, один кз 
основателей .нау.юи о сопроти-

, влении материалов и конструк
ций. Ро'Дился & 1821 году. 



СТУДЕНТЫ ПОМОГАЮТ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
у - Р Я дня продолжалась научно-техническая конфе-

'* ренция по производственной - практике студентов 

нашего института. Плодотворность этой конференции — 

велика. За три дня на секционных и пленарном заседа

ниях било заслушано свыше 60 докладов. Особый инте

рес вызвали доклады студентов В, Стекольш^икова, 

Т. Доценко, Н. Тиходеева, М. Шустермана. в, Соколова 

и С. Кривопаловой. Докладчики рассказали о том, как 

студенты-политехники во время практики помогли улуч

шить производство многих промышленных предприятий 

• нашей страны. 

• • • 

У стендов второй науч|НО-тех-
нической конферен'ции по произ
водственной 'крактике студентов 
нЭ'Шего института 

Фото л . Коровина 

ГОВОРЯТ 
УЧАСТНИКИ 

КОНФЕРЕНЦИИ 
— Чем вы помогли пред- | 

приятию во время вашей рабо- | 
ты н а производственной прак- ; 
тике? — с т а к и м вопросом об- 1 
р а т и л с я корреспондент «Поли- | 
техника» ко многий участии- : 
кам студенческой научно-тех- I 
нической конференции. 

Н и ж е мы помещаем некото
рые из ответов. 

Произвёл новые : 

расчёты \ 
Дипломант металлургиче- ! 

скоахз факультета А. Шур ска- ! 
зал: I 

— Я П'рокодил преддиплом
ную практику в доменном це^ 
хе завода имени Варошилова 
на Донбассе, где по поруче
нию начальника цеха произво
дил составление балансов по 
марганцу за каждые сутки ра
боты. Эти расчеты оказали 
большую помощь цеху при 
установлении оптимального 
шлакового режима. Я произ
вел также расчет теплового 
режима . воздухонагреватель
ных агатратов и принимал 
участив в работах по удале
нию- наагыли в шахте одной 
из доменных печей. 

2 0 0 0 0 0 рублей 

экономии 

— Во время, практики на 
ленинградском з а в о д е «Элект
роаппарат», — с к а з а л студент 
э^тектромйханического факуль- | 
тета Н. Тиходеев, — м н е вме- I 
сте с мон-мн т о в а р и щ а м и уда
лось выяснить 'Некоторые при- I 
•чины неритмичной работы од- I 
ного 'ИЗ ц е к о в з а в о д а . М ы вне- ; 
ели р я д предложений, которые | 
могли бы устранить неритмич- [ 
ность, • Эти предложе'НИЯ' д а д у г | 
цеху экономию — до 5Ю0 ты- ; 
сяч рублей в год. 

По современному 

методу I 

, Отвечая на наш вопрос, сту- ' 
; дент инженерно-строитель-
I] ного ф а к у л ь т е т а Т. Д о ц е н к о ; 
|! с к а з а л с л е д у ю щ е е ; 
! — П р о х о д я практику на од,-
I йом ие крупнейших гидротех-
I нических строительств нашей 
I страны», я р а з р а б о т а л систему 
[ организации бетонного хозяй-
; ства п р в щнедрени» в произ-
[| водспво нового, совре-менного 
|! метода прнготоеленН'Я бетона. 
II Э ю т метод предусматривает 
'' улучшение технологии приго-

товлен'И1я .бетона, д а е т значи
т е л ь н у ю экономию средств 
при организации я эксллоата-
ции бетонного хозяйства. 

В борьбе за 
прогресс 

п 

КРЕПЧЕ 
СВЯЗЬ 

С ПРОИЗВОДСТВОМ 

сразу же после опуйликования 
письма товаршцу (>гал1гау от ра^ 
бошикюв 'Про-мышленноети, деяте
лей науК'И и техники ДениЕграда 
н Ленинградской области научно-
техническое общество студентов 
нашего института поставило пе
ред собой задачу 'Поночь ученым 
в деле выполнения обязательств, 
взятых. в этом письме. Особо 
важщ'Ю роль здесь должаа ^ыла 
•сыграть творческая -работа сту
дентов во время иропзводствец-
цой практики. 

Этому осншному вопросу была 
цосвящена вторая научно-техни
ческая Еонферехщия: студе-нтов 
нашего института. Зиачепие этой 
конференции нельзя преу!ме1нь-
шить, так как детальное' рассмо-
тренпе- !н обсуждение вопросов 
производсшенной практики ' пе 
только интересно для студентов 
всех курсов с точки зрения озна-
коллегния о ткшзводетвом во 
всех его многообразных формах, 
но и чреавычайно важно для раз-
ра1ботки !М€Тоди.К1Н успешного про
ведения практики. А именно — 
опыт показал, что практика про
ходит успешпее, если студент 
приаимаег непоередствешюе уча
стие в работе прсрриятня, а не 
только знакомптся с пртгзвод-
ством как -экскурсант. 

Конференция подвела итоги 
производственпой практики, об
общила опыт ряда студейчесК'ИХ 
групп п отдельных ст1'-дептов, 
принявших активное участие в 
работе промышленных предприя
тий и оказа&шпх им существен
ную техническую и конструктор
скую помощь. В течение трех 
дней участники конфереппии за-
злуш'зли более 60 докладов сту-
дентов-полптехникош. 

•С особым вниманием и пите1)е-
сом слушали участники кон(1)е-
ренции доклад знатного токаря-
скоростника Г. А. Врейкина <>б 
опыте стаханов'&кого метода ско
ростной обточка. Зпатный стаха-

технический 
йовец, выполнивший уже четвер
тую годовую норму, подробно рас
сказал 'Студентам-политехникам о-
применении им новых методов 
резания металлов на высоких 
скоростях, подчеркнув, что ему 
удалось добиться такого успеха 
Л1Ш1Ь в результате, тесной твор
ческой связи с техяолога1мп и 
инженерами завода. 

Заканчивая свой интересный 
доклад, Г, А. БрейкиЕ обратился 
ко всем студб'Нтам нашего инсти
тута с лржывом еще теснее кре
нить творческое содружество с 
работниками промышленных 
предприятии, всемерно содейство
вать и помогать им в уснещпом 
решеши вопросов детальной раз
работки технологических процес
сов и в деле' внедрения в произ
водство новых скоростных м̂ето
дов райоты. 

— Студепты-П!0л:птвхни1кц, — 
сказал то®. Брейашп, — должны 
стать Н'а лепинград'сших заводах и 
•фаб1̂ ка.х П1ропагапдиста;мп1 новой 
техники; будущие командиры 
лроизоодо'ша должны бшъ ^ ак-
тпвпЬЕма участниками борвдъБ за 
технический прогресс. 

Несомненно, что призыв знат
ного стахановца .встретит едино-
дущпый отклпйь среди всего сту-
де'лческого коллектива иашего ин
ститута. Возглавить же это движе
ние должно научно-техническое 
общество студе1ггов, перед кото-, 
рьЕм стоят большие аадачи корен
ного улучшения работы секций и 
усиления руководства деятельно
стью кружков. Тематика студен
ческих самостоятельных научных 
работ должна отвечать требова
ниям, выдаигаемым нащей про-
зшшлепностью, полностью подчи
нена интересам производства, его 
самым актуальным нуждам н 
проблемам.' 

Внимание всей общественно
сти нашего ипститута должно 
быть обращено на вьщолнение 
зтих больших ответственных за
дач, стоящих перед ко.л.'::зкт1гвои 
ст удентов-пол итехннков. 

Студент Г. ВЕЛЕЦКИЙ, 
зам. председателя Совета 
студенческого научно-техни
ческого общества 

Агитпоход 
по Карельском/ 

перешейку 
Группа комсомольцев-поли-

гехников совершила в дни 
празднования 32-й годовщины 
Великой Октябрьской социали
стической революции агитаци
онный туристский поход по 
Карельскому перешейку. По
ход, организованный профко
мом нашего института, возгла
вила преподавательница кафед
ры физического воспитания и 
спорта Е. Н. Салацянская. З а 
3 дня было пройдено 72 кило
метра т я ж е л о г о п.ути, проле
гавшего по лесным чащобам и 
буреломам, через ^ л о т а и 
речки, холмы и овраги. Спортс
мены-агитаторы провели в кол
хозах беседы о значении физи
ческой культуры, распростра
нили спортивную литературу, 
завязали тесную д р у ж б у с кол
хозной молодежью. 

Н и ж е мы печатаем заметки 
специального корреспондента 
«Политехника», участника 
агитпохода, студента В, Бара
новского. 

П 

Н А Ш поход качался в ка-
|Куи 32-й г о д о в щ и н ы Ве

ликого Октября. Рано утром 
6 ноября 30 'Пол'Нтехников, 
С'реди которых были и. девуш
ки, б о д р о шатали по Карель
скому лерС'Шей'Ку. Н а ш атуть 
проходил живоп'Иснымн места-
ки^ Огромные леоные массивы 
чередовались коЛ'малш, порос-
ШИ1МИ кустарни'кам'И, глубокими 
ов'рагами, перелесками. Д е н ь 
был чудесный. Т о 'И д е л о щелч
ка ли затворы фотоаппаратов, 
весело эв'учали' пеоно. 

Вооруженные картой и ком
пасами, мы у г л у б и л а с ь В' са
мую 'Чащу леса. Здесь, разде
лившись на . три лру'Ппы, мы 
двииулИ'СЬ по азимуту д а л ь ш е . 
Через н е с к о л ь к о часов -группы 
вновь соединились. 

Незаметно т о д к р а л с я вечер. 
Н а д о б ы л о 'Искать место но
чевки. Вслретие лесной ручей 
•и пройдя 'Немного в д о л ь его 
берегов, мЫ р а с к и а у л и свой 
лагерь у подножья стйрык ог-
рамных сосен и елей. Так уют-
'1;о нам показалось под их 
ПЛОТ1Н0Й вечнозеленой юроной. 

Быстро поставили" палатк-и, 
развеЛ'И «остры, и деву'Пжи за
н я л и с ь приготовлением ужпна. 
Никогда не к а з а л а с ь еда нам 
такой вкус'ной, ка1К В' тот вечер 
после дневного перехода. 

З а т е м у кост1ров з а в я з а л а с ь 
беседа. Воспоминаниям, |рас-
ска'зам, шуткам не было кон
ца. Веселые студенческие пес
ни раздавались до глубокой 
•Н0Ч1Г. 

Н о , наконец, пора было к 
1[а покой. Забравшись в слаль-
ные мешки, опьяненные сооно-
вьш воздухом и немного 'Утом
ленные, мы быстро уснул'й. 

•Раньше в с е х проснулись де
журные — им ш д о было при
готовить зз'ВФрак. П о с л е з&а-
трака мы енова двияул1№сь в 
путь. И д я по азимуту, прохо
дили болота, леоные буреломы, 
холмы, 'Переправлялись через 
-множество маленьких речек, 
изредка выхО'ДИЛ'К 'На попутные 
дороги и снова углублялись в 
лес. 

В день а2-й годовщины Ок-
тябрьС'Кой революции мы иро-
вели 'Первую беседу 'В коЛ'ХОзе 
«Новая жизнь». Здесь мы 
встретили наш великий празд
ник. Несмотря на позднее вре
мя, мы решили продол̂ жать 
поход и иочыр. Шли в глубо
кой темноте, изредка освещая 
фонариком дорогу и |сееряясь 
с картой и компасом^ 

В 2 часа ночи вышли на бе
рег озера. • Раокйнулн. палатки, 
ЕскИ'П-ятили чай , и сразу ус
нули. 

На следующий день, 8 нояб
ря, проснулись поздно н от
правились в путь только в 12 
часов. Дридя в Рощино, мы 
после беседы 1С жителями это
го поселка .двинулись 'В Зеае-
ИОГО'рСК. 

В Зеленогорске мы успели 
поужинать, и вот у ж е поез;! 
мчал нас в Ленинград. В 10 ча
сов вечера 1мы б ы л и 'на перро-
се Финляндского 'Вокзала. Но 
и отсюда д о общеж'Ития реши
ли итти -пешком. 

Скоро МЫ' усталые, яю до
вольные бы.111Н дома. Трехмез-
чьтй'.поход закончен, 

* • * * 

На снимках; вверху—участ
ники агитпохода в пути, вни
зу — переправа через лесную 
речку 

Фото, студента 
В. Барановского 

Новый состав Совета НТО студентов 
На заключительном пленарном 10. Александров, Л. Афиног1-

заседании конференции был из- Д. Беневоленский, В. Богд:: 
бран 'НОВЫЙ состав Совета студен- Г.. Белецкий, В* Войтко, И, ! 
ческого '}1аучно-техН'НЧ'еского об-, д^льачан, В. ДемН'денко, П. Л 
щества нашего института, в кото- гов, А. Иванов, А, Малю 
|)ыи вошли профессора Ю. В. Бай- А .. п и * А п 
макоа, И. и 7 Леви, ассистент ^- Махлис, В. Мигачев. А. Паз-
С. А. Соколицын, аспиранты лов, 'С. Пелликац, Д. Шабанов н 
И. Пато1Н', 'В. Соловьев, студенты М, Шофман. • 

В зале заседан'ия второй научно-технической конферещин- по 
производственной практике " студентов нашего института 

Фото л . .Коровина 

Ответственный редактор М. К '̂ЗЬМИН 
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